

## Protokoll AStA-Sitzung vom 18.01.2023 11:50 [WiSe 22/23]

### TOP 1: Vorstandsbericht

### TOP 2: REFERATSRUNDE

#### TOP 1: Vorstandsbericht

- Standortvorsitz und Hauptreferat treten zum Sommersemester zurück, wir suchen eine Nachfolge für den Gesamten Standortvorstand!
- Abstimmung darüber, wo die Monatsaktion stattfindet
- Die AWE-Regelung wird sich ändern, hierzu wird im nächsten StuPa ein Antrag eingereicht, über die Einzelheiten muss sicherlich noch diskutiert werden. Die Entschädigung nach Stunden wird jedoch so nicht mehr bestehen

#### TOP 2: REFERATSRUNDE

##### TRANSPORTER:

- Wir suchen einen neuen Bulli Referenten!

##### MOBILITÄT:/

##### FINANZEN:

- Rechnungen an [finanzen@asta-owl.de](mailto:finanzen@asta-owl.de) oder [kasse@asta-owl.de](mailto:kasse@asta-owl.de) !
- Wir suchen einen neuen Finanzreferenten!

##### CAFÉ: /

##### WERBUNG/PRESSE: /

##### SPORT: /

##### SHOP: /

##### INSTANDHALTUNG: /

##### AUSLAND:

- Treffen ist erstaunlich gut gelaufen, es gibt auch aus Lemgo definitiv Interesse, die Treffen auch regelmäßiger stattfinden zu lassen
- Wird im nächsten Semester so weitergeführt

##### KULTUR: /

##### EDV: /

#### **SOZIALES UND GLEICHSTELLUNG: /**

- Die Hochschulgruppe S.L.U.D. (Sozial, Liberal, Umweltbewusst, Direkt) plant mit einigen Leuten von fridaysforfuture einen CSD für Lippe, der in Detmold stattfinden soll
- Treffen am 20.01. um 18:00 Uhr im Riegel 2.203, wer Interesse hat da mitzugestalten ist gerne eingeladen!

#### **NACHHALTIGKEIT: /**

#### **BÜRO: /**

#### **OFFTOPIC:**

- Infotafeln für Hygienemittelspender wären hilfreich, generell hierzu mehr Werbung
- Die Markierung für die Genderneutrale Toilette wird immer wieder entfernt
  - Wollen mit dem Gebäudemanagement mal über eine permanentere Lösung reden, die nicht so leicht entfernt werden kann
- Am 10.06. ist das Sommerfest in Höxter geplant!
  - Bitte für keine Überschneidungen mit anderen Veranstaltungen schaffen
  - Shuttleservice mit den AStA Bullis ist angedacht
- Es ist vor allem im International Office von (größtenteils) muslimischen Studenten die Frage nach einem Gebetsraum aufgekommen
  - Ein Meditations- / Ruhe- / Gebetsraum an der Hochschule wäre gut
  - In allen Gremien/Bereichen (International Office, Fachschaften, Gleichstellungskommission) mal ansprechen, auf das Problem aufmerksam machen
  - Räume die hierfür infrage kommen zusammenschreiben, Vorschläge gerne an uns weiterleiten!

Sitzungsende: 12:40 Uhr

**Aufgrund der Prüfungsphase findet nächste Woche keine reguläre Sitzung statt!**